

「仲間と共に」が意味するもの

12月に入りました。後期中間テストが今日から始まり、明日まで行われます。自分の力を最大限発揮できるように、最後まであきらめず、正々堂々と受験しましょう。

さて、12月1日（月）から人権週間が始まっています。12日（金）まで続くこの期間を、以前皆さんに伝えたように、自分が傷つかない、そして、相手を傷つけないためのプラスの人間関係を作っていくためにどうしていったらよいかを改めて考える機会にしていきたいです。大切だと考えることの1つは、

『「一」歩立ち「止」まることが「正」しいにつながる』です。

ここで、数年前に放映していたあるドラマの言葉を紹介します。

「想像力を働かせて 自分の言葉や行動に責任をもつ 決断をする前に踏みとどまって これが正しいのかを問
いただす そんな誰もが分かっているのにできてない 考えることの大切さをみんなには伝えたかった」

正しい判断や行動をするためには、自分のすることに責任をもち、立ち止まって考え、正しいかどうかを自分に問い合わせることが必要です。こうした判断や行動ができる人は、周りから信頼される人に成長します。軽はずみな判断をせず、考えて判断できる人になってほしいです。そして、自分の発した言葉や行った行動が、相手にどのような影響を与えるかを想像する力が身に付くと、適切な判断や行動ができるようになります。

先生たちは、皆さんに「本物」になってほしいと考えています。先生たちの考える「本物」の姿は、**ふだんの学校生活の中でルールやマナーを守り、思いやりをもって生活するとともに、大人たちの目の届かないところでも、自分で正しい判断をし、正しい行動が取れる姿**、つまり、これまで伝え続けてきた心学年の土台である「いつでも、どこでも、誰に対しても変わらず正しい判断・行動ができる」姿です。人権週間の中で、いくつかの取組を行います。それらを通して、改めて考えていきましょう。

最後に、学年通信「心 KOKORO」の今年度のサブテーマは「仲間と共に」です。思いやりの心を育てて、学年の仲間と共に皆が安心して学校生活を送ることができるようにしていきたいと考え、掲げています。人権週間が終わってからも、引き続き意識して生活していきましょう。



今後の主な予定

- 12月 1日（月）人権週間（～12日（金））
2日（火）1・2年生後期中間テスト 3年生総合テスト 13:05下校完了
3日（水）1・2年生後期中間テスト ③水6 3年生総合テスト 13:05下校完了
4日（木）3年生総合テスト 特別時間帯 15:45下校完了
5日（金）SST 週間（～19日（金））
10日（水）口座振替日 ⑤⑥落語鑑賞会
11日（木）5短
12日（金）⑤⑥社会人と語る会
13日（土）地域会 授業公開①月1②月2 学生服等リユースの会 資源リサイクル
15日（月）振替休日
17日（水）特別支援学級校外学習
18日（木）5短 委員会
23日（火）4時間授業 ①月3②月4③火5④学活 14:05下校完了
24日（水）冬季休業開始（～1月6日（火））



保護者の皆様へ

日頃は学校・学年の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。

先日はお忙しい中、三者懇談にお越しいただきありがとうございました。今後予定されているご家庭につきましては、その時に、学校での様子をお伝えできればと考えています。

1年生はそこまで拡大していませんが、体調不良による欠席者数が増えつつあります。感染予防対策を学校でも進めています。ご家庭でも感染予防に努めていただければと思います。

- 12月分の学年集金の口座振替日は、12月10日（水）です。金額は、給食費4,320円、自然教室費7,000円の合計11,320円です。口座振替手数料は11円か22円です。前日までに、貴指定口座への入金をお願いいたします。